

Nota 010/2022.

Ciudad de México, 08 de marzo de 2022.

SITUACIÓN ACTUAL EN EL PAGO DE LA PTU DEL EJERCICIO 2019

En seguimiento al estado que guarda el juicio para el pago de la PTU 2019 de los compañeros que aún faltan de pago, se les informa que: el pasado 30 de noviembre de 2021, mediante Acuerdo notificado a esta Organización Sindical se informó del pago realizado a 146 trabajadores. Ante esta situación de manera inmediata el SUNTBANOBRAS aclaró que la sentencia mencionada fue parcialmente cumplida y no satisfacía lo solicitado, pues quedaban pendientes de pago 152 compañeros afiliados a este sindicato. Esta resolución, se considera se atendió bajo un formalismo exacerbado y carente de toda lógica jurídica.

Dicha vista del SUNTBANOBRAS fue atendida por el juzgado hasta el 18 de enero del 2022, y aunado a la queja interpuesta por Banobras y al rezago acumulado de expedientes derivado del repunte del Covid 19 en enero de 2022, ha dado pauta a que el proceso siga presentando atrasos considerables y por lo tanto, no tenga fecha estimada de resolución.

Cabe señalar que el equipo de abogados y el SUNTBANOBRAS seguimos atentos y realizando las gestiones necesarias para solucionar este asunto.

Atentamente

Comité Ejecutivo Nacional